

## Sandoval destaca labor de centros que atienden personas mayores y con discapacidad

Parlamentario visitó hogar Padre Antonio Ronchi de la Obra Don Guanella, el centro de Rehabilitación del Club de Leones en Cochrane y el centro Aysén Rehabilita de Puerto Aysén

“Tenemos que ver cómo nivelamos la atención, de igual calidad, que debe tener la gente vulnerable y resolver los problemas”. Así lo afirmó el senador David Sandoval

luego de que en las últimas semanas visitara establecimientos que se dedican a la atención de adultos mayores y personas con discapacidad en distintos puntos de la región de Aysén.

Uno de ellos fue el hogar Padre Antonio Ronchi de la obra don Guanella, donde Sandoval señaló: “nos percatamos de las numerosas dificultades que tiene el establecimiento para llevar adelante la atención de decenas de mayores que están en diferentes condiciones y donde los Cooperadores de la Obra Don Guanella, realizan un gesto humano de mucha preocupación”.

Junto con ello, el parlamentario también visitó el centro de rehabilitación del Club de Leones en Cochrane, donde requieren de una nueva



infraestructura para desarrollar de mejor manera su trabajo. “Vislumbramos con el alcalde Patricio Ulloa la necesidad de mejorar la situación de infraestructura del establecimiento, en realidad cambiar la infraestructura. Hoy están ocupando una antigua casa que ocupaban funcionarios docentes de la Escuela Teniente Merino”, puntualizó.

Asimismo, en los últimos días, se reunió con los funcionarios del centro Aysén Rehabilita de Puerto Aysén, corporación abocada al mismo esfuerzo y objetivo, “con ingentes costos en materia de operación, dificultades típicas de financiamiento para llevar adelante una atención adecuada”, destacando además que el establecimiento extiende sus atenciones a Villa Mañihuales, Puerto Aguirre, Estero Copa y Caleta Andrade, entre otras localidades de la comuna de Aysén. “Realizan una labor meritoria”, destacó, a lo que también suma lo que realiza el centro Rehabilita del Club de Leones en Coyhaique “que tienen importantes proyectos y que se hacen cargo de esta realidad”.

Por lo mismo, es que el legislador recaló que la labor que realizan estos centros “son un servicio de apoyo, que ayuda la labor del Estado en materia de protección de las personas vulnerables”, por lo que a su juicio, amerita una mirada diferente hoy en día en materia de atención.

Sandoval ejemplificó con las diferencias que hay respecto del ELEAM que funciona en la capital regional. “El Estado construyó el Establecimiento de Larga Estadía de Adultos Mayores en Coyhaique, una obra espectacular con una infraestructura de primer nivel, un servicio de atención a las personas que realmente es envidiable, pero unas cuantas más allá está la Obra Don Guanella, con el mismo objetivo, pero en una disparidad donde la calidad de atención evidentemente es muy distinta”, subrayó.

Por eso que considera fundamental un cambio de mirada, donde valora el rol que puede cumplir el GORE Aysén en esta materia. “Esto creo que debemos regularlo y amerita precisamente de parte del Gobierno Regional, que hemos sabido de su disposición, para ver la forma de cómo nivelamos la atención legítima, de igual calidad que debe tener la gente vulnerable y resolver los problemas, de infraestructura, financieros, el rol que debe tener el Servicio de Salud también en esta relación”, puntualizó.

Finalmente, el senador Sandoval dijo confiar que se avance en estrategias nuevas que permitan nivelar la atención en los distintos recintos. “Este es un tema transversal, que apunta a un objetivo humano social de primer nivel y destacamos la labor de todas las instituciones que se abocan a ello y ojalá se diseñen las estrategias para facilitar el trabajo tan importante que realizan en la región de Aysén”, concluyó.